



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

### Spatenstich für Energiepark – Haseloff: Meilenstein für Energiewende

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute mit seinem sächsischen Amtskollegen Michael Kretschmer am ersten Spatenstich für den Energiepark Bad Lauchstädt teilgenommen. „Mit dem Energiepark Bad Lauchstädt, der als Reallabor der Energiewende weltweit einmalig ist, wird ein Meilenstein für die Produktion, Verteilung, Speicherung und Nutzung von grünem Wasserstoff gesetzt. Er schließt die Lücke zwischen Forschung, Erprobung und Anwendung“, so Haseloff.

Der Ministerpräsident dankte dem Bund und den Projektpartnern für die Umsetzung des Vorhabens in Sachsen-Anhalt. Er sehe die Realisierung des Vorhabens auch als Anerkennung für die Leistungen des Landes bei der Umsetzung der Energiewende. Sachsen-Anhalt gehöre zur Spitzengruppe der Länder bei der Produktion regenerativer Energien, man sei führend bei Forschung und Entwicklung im Bereich grüner Wasserstoff und die chemische Industrie vor Ort sei ein wichtiger Abnehmer von Wasserstoff. „Der Energiepark entsteht genau am richtigen Standort“, so Haseloff.

Das Projekt mit einer Investitionssumme von knapp 190 Mio. € ist ein zentrales Vorhaben im Rahmen der Energiewende. Die Errichtung des Energieparks als Reallabor der Energiewende wird vom Bund gefördert. Ziel ist die Untersuchung von Erzeugung, Transport, Speicherung und wirtschaftlichem Einsatz von grünem Wasserstoff sowie der Sektorenkopplung in industriellem Maßstab. Projektpartner sind VNG AG, Uniper SE, Terrawatt Planungsgesellschaft mbH, ONTRAS Gastransport GmbH, DBI Gastechnologisches Institut gGmbH Freiberg, VNG Gasspeicher GmbH und Total Energies.

Impressum:  
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666  
Fax: (0391) 567-6667  
Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)